

Avril & Mai 2025 – Ria de Muros

Aguieira



La playa de Aguieira et la magnifique presqu'île Punta Aguieira séparée de la plage par un pont de pierre



Punta Aguieira – La maison de rêve

La dernière phrase précédant ce premier post de 2025 dans le journal « Galice » est daté du 19 mai 2007. Thoë faisait du sud sans traîner pour gagner la Méditerranée. Cette dernière phrase énonçait « *Je vais me coucher...* »

Non, vous ne rêvez pas ! Le Cap' n'a pas dormi pendant 18 ans ! Purée, il en a coulé de l'eau salée sous la coque entre ces deux dates, du SE (Grèce) au NW (Groenland) pour ensuite se retrouver à mi-chemin, en Galice !



Plus généralement, le dernier post toutes catégories date du 26 juillet 2023, écrit à La Corogne (Galice). La cuvée 2023 du journal a avorté au début de mon burnout médical. Je passe sous silence et classe en profits et pertes les problèmes de santé ou d'âge. Les premiers ont pu être réglés par un gros entretien mécano-chirurgical. Disons que j'ai somnolé entre le 26 juillet 2023 et le 18 mai 2025. La courte tentative de journal de 2023 marque le début d'une longue hibernation. Ce post sera sans doute importé plus tard dans ce journal-ci, par souci de cohérence... ou pour l'amour de l'Art !

Plutôt que de créer un nouveau journal sur un nouveau pays, j'ai donc unilatéralement décidé de prolonger le vieux journal « Galice 2007 » après cette longue nuitée. Cela ne rajeunit pas le Cap' !

La météo 2025 est changeante et relativement fraîche depuis notre retour en Espagne, le 24 avril. Le hamac n'a montré le bout de son nez bleu que deux fois sur la plage avant du voilier, attaché par des sangles à l'étai et au mât. Il est encore un peu tôt dans la saison, pour découvrir une Galice estivale. Ciel bleu. Pluie. Après l'orage, des cumulus de beau temps, puis le retour de cirrus annonçant une prochaine dégradation.



Après la longue léthargie du Cap', la mise en route du début de saison a été un peu laborieuse. Son moteur tournait sur deux cylindres au lieu de quatre. Cela doit être une sorte de mimétisme bionique. Le moteur Volvo du bateau ne démarrait plus que sur un cylindre au lieu de trois. Deux des bougies de préchauffage étaient mortes de leur funeste mort.



Tournesol a commandé trois nouvelles bougies par Internet à une société néerlandaise qui les a livrées en deux temps trois jours de mouvement. Il a acheté une clef dynamométrique à la *ferreteria* du coin. Puis, il a dû fabriquer l'outil ad hoc, car les douilles de 12 mm de sa clef à cliquet étaient trop courtes par rapport à la longueur des bougies. Il a acheté et coupé une clef à tube de 12-13 en deux. Puis il a emmanché la longue moitié de 12 sur une courte douille de 13. Il rechigne à travailler sur le moteur. Pourtant ce n'est que du Meccano et de la plomberie, avec ses lots de fuites aussi incontrôlables que celles du circuit de chauffage du voilier ! Le problème avec le moteur est qu'il n'y a pas de droit à l'erreur. Une gaffe se paye cash, car elle ne se récupère pas avec un simple tour de passe-passe bricolé avec les moyens du bord.

Abelleira



Notre seconde balade de la saison – seulement deux ! – nous a mené après plus 150 mètres de montée et 100 de descente à Abelleira, le village dont la plage abrite Thoè.



Des horreos, spécialités galiciennes, sont éparpillées comme des Lego tombés en désordre de leur sac. Ces greniers de pierres ajourées sont posés sur des jambes bien droites dont les hanches sont constituées de dalles rondes qui empêchent les rongeurs gourmands de venir se servir.

La triangulation de la ria



En ce début de saison, l'équipage de Thoè a juste envie de se la couler douce, quitte à frôler ce qui pourrait ressembler à de l'ennui ou du désœuvrement.

Les 3 mouillages sont : l'entrée du port de Muros à l'ouest, Abelleira au nord et Agueira au sud-est. Thoè fait des sauts de carpettes (petites carpes) et de puces d'eau de 2 à 5 milles en fonction de la direction du vent, de la pluie, des réserves sauvegardées dans le frigo et l'armoire à pain, de l'humeur et de l'âge du capitaine (c'est une façon de parler par écrit).

Le Cap', qui n'est pas du genre frileux, porte sa polaire sauf quand il s'agite avec Tournesol. Malgré le réchauffement climatique, la température est 4° plus basse qu'à la même date en 2023, lors de son arrivée à Muros.

Monday, May 19								Monday, May 19							
02	05	08	11	14	17	20	23	00	03	06	09	12	15	18	21
5	6	6	8	7	6	5	3	2	2	2	1	4	6	5	2
10	10	7	11	10	8	7	5	2	2	2	2	4	7	6	4
13	13	13	16	18	18	17	15	12	11	12	14	15	14	13	12
1015	1014	1016	1018	1018	1019	1020	1021	1031	1031	1031	1031	1031	1031	1031	1030

Muros (Galice)

Husavik (Islande)

Petite comparaison de la météo du jour entre la Galice et le nord de l'Islande...

